
Assemblée générale du 

Groupe de Plongée Subaquatique de Chauny 

5 octobre 2024 

 

 

Ordre du jour 

1. Approbation du CR AG élective du 7 octobre 

2023 

2. Rapport moral du président 

3. Rapport financier 

4. Rapport Technique 

5. Le matériel 

6. Les Usages numériques 

7. Stage et séjour 

8. Changement adresse de l’association 

9. Prise de parole des personnalités 

10. Questions diverses 
 

 

 

 

 

 



0. Quorum 

Conformément au statut le quorum est fixé à 50% des membres présents ou représentés 

53 Adhérents pour la saison 2023-2024 soit 27 

 Le quorum est atteint avec 35 membres présents ou représentés 

 

1. Approbation du CR AG élective du 7 Octobre 2023 

Contre : 0 

Abstention : 0 

Vote : Adopté à l’unanimité  

 

2. Rapport Moral du président 

Bonsoir à tous, 

Je vous remercie de votre présence à cette 47e Assemblée Générale du GPS Chauny. 

Je remercie de leur présence :  

➔ M. Emmanuel LIEVIN maire de Chauny, 

➔ M. Régis LAPERSONNE, Adjoint délégué à la Jeunesse et aux Sports , 

 

Pour ma première année de présidence, celle-ci a été riche et semés de rebondissement 

 

La fermeture programmée de la piscine nous a fortement impacter avec une frilosité des nos 

adhérents et la perte de nouveaux membres estimé à -20%, cela malgré les solutions 

trouvées par les anciens co présidents avec les créneaux aux piscines de Noyon et de 

Beautor. 

 

Les démarches administratives nécessaires aux changements de bureau 

 

La refonte des assurances au niveau fédérale suite au changement de compagnie et de 

couverture 

 

La gestion chronophage et anxiogène d’une photo utilisée sans Licence sur notre site depuis 

2013 avec L.M.E.D du 18/12/2023 et demande d’indemnisation, que nous avons contesté en 

missionnant un avocat spécialisé Maître BRESSAND, contestation sans réponse et sans suite à 

ce jour. 

La photo a été supprimé de notre site et la décision a été prise de n’utiliser que des photos 

données en libre de droit par nos adhérents. 

 

Contrôle en cours de la brigade fluviale, contrôle qui s’inscrit dans une démarche de 

prévention et de conseil, nécessitant une forte implication de Philippe et moi-même pour 

formaliser et archiver son travail exemplaire sur le matériel , merci à lui. 

Contrôle qui fait suite à l’accident mortel survenu en 2022 

 

Le bureau perd aussi deux membres. 

 Michel, notre trésorier adjoint qui gère les licences et qui transmet le flambeau à 

Robert, mais qui va nous quitter suite à son déménagement et éloignement 



géographique, il nous manquera surtout les petites phrases du jour lors des 

communications 

 Christelle, notre responsable animations dû à ses activités professionnelles qui ne 

renouvellera pas son adhésion 

 

Mais ceci n’est qu’une parenthèse et ne peux se substituer à la vie de notre club familial et 

l’implication de tous 

 

Nous comptons pour la saison 2023-2024  

 55 licenciés répartis 65% d’hommes et 35% de femmes 

 La nouvelle saison s’annonce prometteuse avec de nouveaux membres et des 

anciens qui nous rejoignent 

 

Nous avons aussi renforcé nos équipes avec 

 2 nouveaux TIV Robert et Fabian formés le 18/02/2024 

 1 nouvel initiateur reçu le 9/06/2024 Robert  

 

Nous avons pu proposer et organiser  

 

 De nombreuses sorties en milieu naturel comme l’exposera Sandrine tout à l’heure  

 La galette des rois le 26 janvier 2024 in extremis  

 Les barbecues de fin et début d’année qui rencontrent toujours un grand succès 

 La participation à Festi sport avec 16 baptêmes 

 Nos séjours à venir, Corse et Mexique 

 

Comme vous pourrez en juger par vous-même lors de cette AG, notre association se porte 

bien 

 

En dernier lieu et pour clôturer mon rapport moral, je tenais à remercier : 

 

 Le conseil départemental pour les subventions accordées. 

 La ville de Chauny pour ses aides financières et logistiques très précieuses. 

 Le personnel municipal pour leur promptitude à répondre à nos sollicitations. 

 Toute l’équipe de la piscine Oasis pour leur aide et coopération, les gardiens, les 

caissières et les maitres-nageurs. 

 Aux membres du bureau, pour leur engagement et leur travail pour faire avancer le 

GPSC 

 A tous les encadrants qui permettent de former à notre pratique  

 A tous les bénévoles qui, à chacune de nos sollicitations, ont su répondre présent.  

 A tous ceux qui, suivant leurs disponibilités, ont fait de leur mieux pour participer aux 

animations, compétitions, sorties. 

 

Mise au vote du rapport moral 

Contre : 0 

Abstention : 0 

Vote : Adopté à l’unanimité 

 



3. Rapport financier 
Les comptes sont tenus de main de maître et sont présentés par notre trésorière Valérie Gille. 

 

Recettes Dépenses 
Licences 2339,45 achat matériel 1284,73 

Assurances licences    1095,50 Entretien et réparation de matériels  3049,67 

Brevets 180,00 Assurances 378,22 
Participation des usagers 127,00 BEAUTOR Participation piscine 200,00 

Subvention département 
2023/2024 

308,00 Avocat litige droit à l'image 360,00 

Subvention matériels 911,00 Réceptions et fonctionnement 599,43 

Subventions Chauny 1300,00 Impôts 0,00 
Dons divers 0,00 Part. aux formations sorties et fosses 856,00 

Subvention Mécénat 0,00 Fournitures 227,17 
Dons en nature 12127,00 Licences 2339,45 

Cotisations 3636,23 Assurances licences 1095,50 

Produits financiers 714,68 Brevets 195,00 
Participation fosses 420,00 Cotisations 181,00 

  Frais financiers 80,66 
  Pers bénévoles 12127,00 

    
Total recettes 23158,86 Total dépenses 22973,83 

 

Crédit de 185.03€ 

Quitus à la trésorière. 

 

Mise au vote des comptes 2023-2024 

Contre : 0 

Abstention : 0 

Vote : Adopté à l’unanimité 

 

2) Budget prévisionnel. 

Recettes Dépenses 
Licences 2 700 Achats de matériel 600 

Assurances licences 1 320 Achats de fournitures 300 

Brevets 100 Entretien de matériel 3 000 
Participations des 
usagers 

500 Assurances 410 

Subventions Chauny 1 000 Impôts 130 
Subvention mécénats 0 Missions réceptions 614 

Produits financiers 320 Frais postaux, internet 120 
Cotisations 4 500 Fosses Villeneuve 500 

Dons en nature 20 000 Part aux formations 600 

   Licences 2 700 
  Assurances licences 1 320 

  Brevets 100 
  Cotisations 250 

  Frais financiers 90 
  Pers bénévoles 20 000 



    

Total 30 734 Total 30 734 

 

Mise au vote des comptes prévisionnels 2024-2025 

Contre : 0 

Abstention : 0 

Vote : Adopté à l’unanimité  

 

4. Rapport technique : 
Présenté par notre responsable technique Sandrine LIETARD. 

281 plongées dont 23 plongées de formation 

 En 20 jours (13 sorties) : 

11 J - CPBEH (158 plongées) 

6 J - ESTARTIT (70 plongées) 

Vodelée (24 plongées) 

Duiktank (11 plongées) 

Lac Bleu (18 plongées) 

Tous les 1ers vendredis du mois Fosse Villeneuve la Garenne (4 Elevés + 1 Moniteur) 

Formation, perfectionnement, découverte. Ouvert à tous 

Cette année : 9 fosses pour 40 plongées 

 

Encadrement du club 

16  moniteurs en 2023/2024 : +1 

4 MF1 / E3 (Moniteur Fédéral 1er degré) 

2 N4 Initiateur /E2 (Niveau 4 + initiateur)   

8 E1  (Niveau 2/3 + initiateur)  

2 Initiateur-Entraîneur Apnée N1 

3 moniteurs NITROX 

5 moniteurs Apnée  

6 moniteurs ANTEOR (RIFAP) 

Les diplômés 2023-2024 

Plongeur Or : 1 diplômé 

Niveau 1 : 5 diplômés 

RIFAP : 4 diplômés 

 

Merci aux initiateurs et aux moniteurs 

Pour leur aide, 

Pour leur implication, 

Pour leur disponibilité tout au long de cette année. 

 

 Apnée  

Bilan de la 13em année présenté par Sébastien BALASSE et Sébastien HACQUIN. 

 

Encadrement de l’apnée le vendredi de 20h00 à 22h00: 

Michel PIENNE - Nathalie LEFEBVRE - Sébastien BALASSE - Sébastien HACQUIN -  

Thierry CAVILLON 

 



Objectifs des séances: 

Apnée loisir, pas de souhait de compétition en 2023 

Pour certains: Réaliser des séances encadrées, en sécurité et sans objectifs de performances 

Pour certains: Améliorer ses performances ou ses records personnels (dynamique ou 

statique) 

 

Exercices pratiquées: 

Apnée dynamique en bassin de 25m:  

Atteinte des 75m en dynamique pour ceux qui le souhaitent 

Réalisation de séries de 25m en faisant varier les temps de récupération, la vitesse, la 

quantité d’air inspirée, … 

Apnée statique dans le petit bassin 

Sophrologie (combinaison de techniques de relaxation, de respiration et de visualisation 

positive visant à favoriser le bien-être et à réduire le stress) 

Séries d’apnées statiques 

Apnées longues (2 à 4 minutes) 

Exercices de secourisme: Savoir agir en cas de syncope dans le petit ou le grand bassin  

 

Les formations et les sorties: 

Niveaux accessibles avec le GPSC: 

 - Apnéiste piscine 

 - Apnéiste confirmé 

Sortie à la fosse de Lagny sur Marne avec le club de Soissons:  

 - 2 apnéistes du GPSC ont réalisé 1 sortie dans cette  fosse de 20m (mars 2024) 

Commission départementale / régionale d’apnée: 

Possibilité de passer des niveaux d’apnée  

Possibilité de passer le RIFAA 

Organisation de sorties en fosses ou en milieu naturel 

 

 

 

 Plongée Sportive en Piscine présenté par Sandrine LIETARD 

2 JF1 au championnat des Hauts de France à COMPIEGNE : Valérie et Patrick 

 

 La biologie subaquatique présentée par Thierry Cavillon 

- Formation PB1 12-11-2023 / 21-01-2024 / 10-03-2024 : 5 stagiaires   

- Visio photo bio 18-01-2024 : 11 participants  

- Validation FB1 d’Ingrid 

- ESTRAN CAP GRIS-NEZ 13-04-2024 : 4 Stagiaires 

- Sorties au lac bleu 18 MAI 2024 : 9 Stagiaires 

- Participation aux stages de la crebs 

o Stage PB2 Zélande 7 au 9 juin 2024 

 Elisabeth, Ingrid, Hervé et Thierry 

o Stage dunkerque 16 juin 2024 

 Elisabeth et Thierry 

- Projets 2024-2025 

o Formation PB1 Les 23-11-2024 / 18-01-2025 / 08-03-2024 

o Formation PB2 avec la crebs hdf 



 Estran cap gris-nez 29 mars 2025 

 Plongée lac bleu (validation et découverte) 

 Plongée forme 4 dunkerque 

 Stage l’estartit 19 au 26 octobre 2024 

o Stages 2024-2025 avec la crebs 

 Du 9 AU 11 mai 2025 Stage Zélande PB2 

 Du 27 au 29 juin 2025 Stage Zélande PB2 

 8 juin 2025 plongée dunkerque (bateau) 

 5 au 12 juillet 2025 Stage d’été (BRETAGNE) 

 Octobre 2025 Stage Codep02? 

 

 Nage en eau vive présentée par Nathalie LEFEBVRE 

Descente de la rivière La Serre 13 Juillet 2024 : 3 participants 

 

5. Le matériel 
Présenté par notre responsable matériel : Philippe MAROTEAUX 

 

Actions matériels : 

● TIV de toutes les bouteilles le 9 Décembre 2023 

o 7 TIV 

o 53 Bouteilles 

▪ 42 Bouteilles du GPSC  & 11 bouteilles d’adhérents 

● Révision du compresseur 

o Entretien 

o Remplacement soupapes 

o Analyse d’air 

● Entretien du matériel 

o Révision des détendeurs 

o Ré épreuve de 11 bouteilles (dont 3 d’adhérents) 

● Achat de matériels 

● Gestion des EPI 

o Mise a jour des classeurs et fiches de suivi  

● Gonflage des bouteilles  

 

6. Le site internet 
Présenté par le responsable aux usages numériques Robert SYREK  

 

**"Présentation de notre présence en ligne"** 

"Bonjour à tous, aujourd'hui, je vais vous présenter notre site internet, notre groupe 

Facebook, et notre chaîne YouTube. Ces plateformes sont essentielles pour nous 

rapprocher de vous et partager toutes nos actualités." 

 

o Présentation du site internet  

"Notre site internet est construit en utilisant Joomla, un système de gestion de contenu 

très flexible et puissant. Grâce à Joomla, nous pouvons gérer facilement le contenu, les 

utilisateurs, et les différentes fonctionnalités nécessaires à la bonne organisation de 

notre site." 



"Récemment, nous avons effectué une mise à jour importante vers Joomla 5, qui apporte 

des améliorations en termes de sécurité et de performance. De plus, tous nos modules et 

plugins sont mis à jour régulièrement afin de garantir un site toujours opérationnel et à 

jour." 

 

o Présentation du groupe Facebook 

"En complément de notre site internet, nous avons un groupe Facebook qui compte 

aujourd'hui 185 abonnés. Tous nos événements sont publiés à la fois sur notre site 

internet et sur ce groupe Facebook, ce qui permet à chacun de rester informé et de 

participer." 

 

o Présentation de la chaîne YouTube 

"Enfin, nous avons une chaîne YouTube que je souhaite relancer en publiant des courtes 

vidéos de nos sorties. Pour cela, j'ai besoin de votre aide, notamment avec les vidéos que 

vous avez réalisées. Ensemble, nous pouvons faire revivre cette chaîne et partager nos 

moments les plus mémorables." 

 

7.  Stage et Séjour 
Présenté par notre responsable voyage Valérie ANTOINE 

 Stage et séjour 2024-2025 

o Séjour l’INCANTU (Corse) du 13 au 20 Octobre 2024 

 10 participants inscrits 

 Exploration 

o Séjour à Playa del Carmen (Mexique) du 15 au 25 janvier 2025 

 14 participants et accompagnants inscrits 

 Exploration et journée Off pour visite 

 PROJETS SAISON 2025-2026 

o Ile de Groix à Larmor-Plage en Septembre ou Octobre 2025 

 7 Nuits | 6 Plongées 

 Pension complète 

 Chambre 3 ou 4 pers : 102 € 

 Petit-déjeuner, déjeuner et dîner 

 Tarif : 748 euros 

o Grèce ou Crète en Avril, Mai ou Juin 2026 

 7 Nuits | 6 Plongées 

 Demi-Pension 

 Vol inclus 

 Tarif : 1100 euros 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



8. Changement adresse de l’association 

Le siège social est actuellement à l’adresse des anciens co-présidents, qui ont eu la gentillesse de 

la maintenir pour éviter la tenue d’une AGE 

 

En conformité avec nos statues, nous proposons de transférer le siège social  

 

MAISON DES ASSOCIATIONS 

30, Boulevard Gambetta 

02300 CHAUNY 

 

Mise au vote du changement d’adresse du siège social  

Contre : 0 

Abstention : 0 

Vote : Adopté à l’unanimité  

 

9. Prise de paroles des personnalités  
● M. Emmanuel LIEVIN maire de Chauny, 

o C’est toujours un plaisir de participer à l’assemblée générale de votre club , chacun 

assure dans son domaine la répartition des tâches et toujours dans une bonne 

entente 

o La municipalité maintiendra les subventions sur la base de cette année. 

o Il n’y aura pas de fermeture de la piscine pour les travaux, je laisse M. Régis 

LAPERSONNE vous en parler 

 

● M. Régis LAPERSONNE, Adjoint délégué à la Jeunesse et aux Sports,  

o Merci pour votre invitation et la tenue de votre assemblé 

o Comme vous la exposé M. LIEVIN, il n’y aura pas de fermeture pour les travaux de la 

chaufferie biomasse hormis 2 jours pour faire les raccordements. 

o Il n’y aura pas non plus de fermeture pour entretien en fin d’année  

o Nous avons pris en compte la demande pour l’éclairage d’accès à votre local  afin 

d’éviter le point noir 

 

10. Questions diverses 
 Aucune 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 20h00 et invite l’assistance à prendre le 
verre de l’amitié.  
 

Signé le  5 Octobre 2024 

 
     Le président                                          Le secrétaire                                                    La tré sorière  

    Patrick GILLE                              Abdallah Cheikh Ahmed                                      Valérie GILLE 

              


